

AGÜIMES (GRAN CANARIA)

Del 23 de mayo al 8 de junio de 2007

Museo de Historia de Agüimes. C/ Juan Alvarado y Sanz, 42.
De martes a domingo; de 9:00 a 14:00 h y 15:00 a 18:00 h.

INAUGURACIÓN: Miércoles 23 de mayo, 19:30 h.

Teléfono de información: 928 12 46 65

CHARLA COLOQUIO CON JÓVENES

12 de abril, Teatro de Agüimes, de 11 a 13 horas

- *La sexualidad de las y los jóvenes*
Ponente: María Vázquez, Directora Ejecutiva
de la Federación de Planificación Familiar de España (FPFE)

AYUNTAMIENTO DE AGÜIMES. CONCEJALÍA DE LA MUJER Entidad organizadora en Agüimes

Desde 1991 estamos trabajando para brindar a las mujeres de la comunidad de Agüimes nuevas perspectivas sobre sus propias capacidades y potencialidades.

Unir las fuerzas para luchar en nuestro entorno inmediato es esencial. Pero no exclusivo. Porque no existen fronteras cuando se trata de reivindicar el cumplimiento de los Derechos Humanos. Porque es nuestro compromiso promover acciones de solidaridad con todas aquellas mujeres del mundo, escandalosamente pobres en el ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos, entre otros.

La exposición está dirigida a todos los públicos, y específicamente al alumnado de los Institutos de Secundaria mediante visitas programadas. Paralelamente se organiza un programa de sensibilización con los adolescentes del municipio.

FEDERACIÓN DE PLANIFICACIÓN FAMILIAR ESTATAL (FPFE) Entidad co-organizadora en todas las islas

La FPFE es una Organización No Gubernamental fundada en 1987, especializada en la promoción de la salud y los Derechos Sexuales y Reproductivos que se dedica a la provisión de atención en sexualidad y anticoncepción para jóvenes y adolescentes; investigación sobre salud sexual y reproductiva; formación de profesionales e incidencia política en los parlamentos autonómicos, estatal y europeo.

Sus fines son: defender el derecho a disfrutar y controlar plenamente la vida sexual y reproductiva; promover la planificación familiar como atención básica de salud, exigiendo calidad y accesibilidad de productos y servicios relacionados dentro del sistema sanitario público; potenciar la educación sexual en todos los niveles de la sociedad y promover la cooperación internacional y la realización de proyectos de cooperación al desarrollo en estos ámbitos.

www.culturaenlapalma.info

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

las mujeres del mundo Cara a Cara

una mirada sobre la salud
y los derechos sexuales
y reproductivos

La Laguna (Tenerife)
Santa Cruz de La Palma
Agüimes (Gran Canaria)

11 a 29/04
7 a 17/05
23/05 a 8/06

2007

COLABORAN:



ORGANIZAN:



las mujeres del mundo Cara a Cara

Esta exposición surge como resultado del 1^{er} Concurso Internacional de Fotografía sobre la Salud y los Derechos Sexuales y Reproductivos, organizado por la Federación de Planificación Familiar de España. En ella hemos querido mostrar imágenes de la realidad que viven las mujeres en los países en desarrollo, con especial atención a la cuestión del respeto de los derechos humanos, a su situación socioeconómica, al acceso a la educación, a la precariedad de los servicios de salud, a la maternidad y sus riesgos, al acceso a métodos de planificación familiar y a las necesidades de los millones de niñas jóvenes que actualmente conforman gran parte de la población de estos países.

No es necesario añadir mucho más a lo que estas fotografías nos dicen por sí mismas. Sólo con mirarlas, nos recuerdan que la pobreza y la desigualdad existen y que ésta incide con más fuerza sobre las mujeres. Por ello, el objetivo de esta exposición es crear una mayor conciencia sobre la necesidad de que se respeten los derechos humanos de las mujeres y lograr que se destinen más recursos a programas que tengan por objetivo la promoción de la igualdad de género y de todos los aspectos relacionados con la sexualidad y la reproducción, los servicios de salud y la educación.

A este respecto, es imprescindible que los países desarrollados cumplan los acuerdos adoptados en la Conferencia sobre Población y Desarrollo de El Cairo (1994), donde se reconoció unánimemente que el empoderamiento y autonomía de las mujeres es la base para el desarrollo sostenible de los pueblos. Esto implica, por un lado, reconocer y garantizar la capacidad de las mujeres para ejercer el control y decidir sobre las cuestiones relativas a su sexualidad, libres de coerción, discriminación y violencia, el derecho a contraer o no matrimonio y a formar y planificar una familia, el derecho a decidir tener hijos e hijas o no y cuándo tenerlos y el derecho a la atención y a la protección de la salud, entendida ésta como “un estado general de bienestar físico, mental y social y no sólo de ausencia de enfermedades o dolencias, en todos los aspectos relacionados con el sistema reproductivo y sus funciones y procesos”, lo que incluye por tanto “la capacidad de disfrutar de una vida sexual satisfactoria y sin riesgos” (Programa de Acción de El Cairo).

Además, es preciso que se cumplan los compromisos financieros acordados durante la Conferencia para poder garantizar educación y acceso a servicios de salud sexual y reproductiva para todas las personas en el año 2015.

Esperamos que esta exposición constituya una ayuda más en nuestro empeño por convencer a la sociedad, a los medios de comunicación, a los parlamentarios, a las ONGs y a las administraciones públicas, de la importancia de conocer estas cuestiones y de la necesidad de contribuir con mayores recursos a promover programas que mejoren las condiciones de vida de las mujeres en los países en desarrollo.

ACTOS PROGRAMADOS

LA LAGUNA (Tenerife)

Del 11 al 29 de abril de 2007

Antiguo Convento de Santo Domingo. Plaza de Santo Domingo s/n. La Laguna. De 10,00 a 14,00 h. y de 17,00 a 22,00 h.

INAUGURACIÓN: Miércoles 11 de abril a las 20,30 h.

Visitas guiadas para centros educativos, del 18 al 29 de abril, en horario de mañana.

Información:

CEP de La Laguna: 92226 54 80 y 922 26 52 09
(para concertar las visitas guiadas)
Colectivo Harimaguada: 922257904

CICLO DE CONFERENCIAS

Miércoles 11 de abril, 19.30 h.

- *Derechos sexuales en nuestra sociedad*
María Vázquez, Directora Ejecutiva de la Federación de Planificación Familiar de España (FPFE)

Jueves 12 de abril, 19.30 h

- *Derechos sexuales y reproductivos: Situación actual del aborto*
Empar Pineda. Promotora de Otras voces feministas y Co-fundadora de la Comisión Pro derecho al aborto.

Viernes 13 de abril, 19.30 h.

- *La prostitución a debate: los derechos de las trabajadoras del sexo.*
Cristina Garaizábal. Promotora de Otras voces feministas y Co-fundadora de HETAIRA.

Martes 24 de abril, 19.30 h.

- *Explotación infantil e industria comercial del sexo*
Javier Gómez Zapiain. Psicólogo. Profesor titular de la Universidad del País Vasco.

Miércoles 25 de abril, 19.30 h.

- *La calidad de vida de las personas transexuales en nuestra sociedad*
Noelia Fernández Rouco. Universidad de Salamanca.

COLECTIVO HARIMAGUADA

Entidad organizadora en La Laguna

El Colectivo Harimaguada está formado por un grupo de personas sensibilizadas y formadas en torno a la educación afectivo-sexual, la coeducación y la perspectiva de género que llevamos más de 25 años trabajando con el objetivo de promover una educación, orientación y atención afectivo-sexual de calidad que fomente la aceptación positiva de la propia identidad sexual, desligada de elementos discriminatorios de género, y las vivencias de unas relaciones interpersonales equilibradas y satisfactorias. Pretendemos con la Exposición Cara a Cara promover la reflexión en torno a la necesidad de centrar esfuerzos en el logro de los derechos sexuales, como derechos humanos de toda la población, y concretamente, de las mujeres. Asimismo es nuestra intención hacer un repaso de la realidad de estos derechos en nuestro país y en los países en desarrollo.

SANTA CRUZ DE LA PALMA

Del 7 al 17 de mayo de 2007

Sala de Exposición del Convento de San Francisco
Plaza de San Francisco nº 3. Santa Cruz de La Palma.
De 9,00 a 14,00 h. y de 17,00 a 19,30 h.

INAUGURACIÓN: Lunes 7 de mayo a las 10 h.

Visitas guiadas para los IES de la isla, con talleres paralelos a la Exposición, en horario de mañana.

Información:

Área de Juventud del Cabildo de La Palma: 922411406

CABILDO DE LA PALMA. ÁREA DE JUVENTUD

Entidad organizadora en Santa Cruz de La Palma

Desde el año 2004, el Área de Juventud del Cabildo de La Palma, a través de la Unidad de Atención a la Sexualidad Juvenil, viene desarrollando un proyecto de Educación Afectivo Sexual, con la intención de ofrecer a la población juvenil palmera un recurso estable que contribuya a que chicos y chicas puedan vivir su sexualidad de manera positiva, saludable, igualitaria y sin riesgos.

Nuestras actividades, dirigidas a padres y madres, profesionales, y especialmente al colectivo juvenil son de información, formación y sensibilización. La Exposición “Cara a Cara”, nos brinda la posibilidad de ofrecer a nuestros jóvenes una visión de la realidad de los derechos sexuales de las mujeres en el mundo, contribuyendo así a sensibilizar a la población en general y a la juventud en particular, de los logros que aún nos quedan por conseguir para que mujeres y hombres podamos vivir nuestra sexualidad de una manera positiva y en igualdad.